

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Tekanan Di Kelas VIII Semester II SMP Negeri 15 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013 “, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Juniar Hutahaean M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesai skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Makmur Sirait M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si, Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si dan Abdul Rais, S.Pd., ST., M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru Fisika yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa juga disampaikan kepada orang tua penulis Ayahanda Nawawi Nasution dan Ibunda tercinta Dewi Astuti, Amd serta nenek saya RA.Suryahati dan kakek saya Z.A.Tanjung yang memberikan kasih sayangnya, dukungan, bimbingan, dan yang selalu berdoa serta menyediakan dana buat penulis dalam menyelesaikan studi, adik yang paling saya sayangi Fanny Trinanda Nasution dan Desi Pravita Sari, dan buat semua keluarga yang mendukung saya. Abangda Muhammad Dwi Guna dan sahabat - sahabat yang selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini Anggi Marwina Nasution dan Fitri Amelia. Kepada semua sahabat saya sewaktu PPL SMA N 1 Tanjung Pura, yaitu Nia,Zura, Ade, Ayu, Nova, Lily, Rama, Munawir, Dedi, Yustinus, Aulia, Rahmat, Tari, Lilis, Ricky, Dede,dan penulis juga mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan mahasiswa UNIMED khususnyaseluruh teman-teman satu kelas yaitu Pendidikan FisikaEkstensi '09 (Rizka Hasmi, Rini,Yuli, Erma, Ika, Etri, Rizka Damanik, Irdes) yang mungkin namanya tidak penulis sebutkan satu persatu serta seluruh

pihak yang turut membantu dalam penulisan skripsi ini, dan saya ucapkan terima kasih kepada sekolah SMP Negeri 15 Medan dengan Kepala Sekolah yaitu Bapak Sangka Harahap, MM dan guru Fisika yaitu Ibu Bintang Sari Rambe, S.Pd yang sudah membantu saya dalam penelitian.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian proposal ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya proposal ini. Kiranya isi proposal ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2013

Penulis,

Sheila Pratiwi Nasution

THE
Character Building
UNIVERSITY